

Ortsrundgang Richen – 25.04.2024

Am vergangenen Donnerstag (25.04.) traf sich die FBW zur Ortsbegehung im Stadtteil Richen. Unter Regie von Ortsvorsteher Giselbert Seitz und seinem zweiten Stellvertreter aus den Reihen der FBW, Stefan Meny, erhielten die rund 25 Teilnehmerinnen und Teilnehmer beginnend an der Verwaltungsstelle zunächst einen Einblick in ein aktuelles Vorhaben der örtlichen Feuerwehr. Diese wird ihren Gruppenraum und dazugehörige Nebenräume in das neu erworbene Gebäude der ehemaligen Volksbank verlegen, das bestehende Feuerwehrgebäude wird saniert und steht in Zukunft somit rein für die Kernaufgaben der Feuerwehr rund um deren Einsätze zur Verfügung.

Im Anschluss begab sich die Gruppe über die Stebbacher Str. in Richtung der lokalen Grundschule und Kindertagesstätte, wo Ortsvorsteher Seitz die örtliche Situation der Themen Erziehung und Bildung erläuterte und gleichzeitig mit der Gruppe die lokal angrenzende Gemarkung des neu entstehenden Baugebiets „Burgberg“ in Augenschein nahm.



Nach einem kurzen Fußmarsch vorbei an den Sportplätzen konnten sich die Teilnehmerinnen und Teilnehmer ein Bild vom Mehrgenerationenplatz rund um den Wikinger-Spielplatz (ehemaliger Bolzplatz) machen. Dabei erläuterten die Vertreter des Ortes auch die aktuell laufenden Maßnahmen des Hochwasserschutzes, der Verlegung eines Teilabschnitts der Elsenz und die neu entstehende Fußwegeverbindung von Bahnhof in Richtung des Mehrgenerationenplatzes.

Da Richen seit vielen Jahren Teil eines Förderprogramms ist und insbesondere der Ortskern von diesem profitiert, erläuterte Giselbert Seitz anschließend anhand einzelner Objekte die Chancen und Möglichkeiten solcher Maßnahmen in der Endgasse und Hinteren Gasse. Nach einer kurzen Besichtigung der laufenden Baumaßnahme im Zwinger ging es zum Abschluss in das Bauernmuseum, in dem sich die Anwesenden anhand einer kurzen Führung durch Hans Fruh und Torsten Fried vom Heimatverein Richen von der langen Geschichte des ältesten Stadtteils inspirieren ließen.

Zum Abschluss bedankte sich der Vorsitzende der FBW Jörg Haueisen bei allen Teilnehmerinnen und Teilnehmern, insbesondere bei Ortsvorsteher Giselbert Seitz und seinem Stellvertreter Stefan Meny für die Führung und die interessanten Gespräche und Diskussionen.